

# #SANTIAGOTABOADA 'SE NECESITA CRECER EQUITATIVAMENTE'

SE REUNIÓ CON MILITANTES EN  
TLALPAN. BRUGADA RECONOCIÓ LA  
TRAYECTORIA DE CRISTINA PACHECO

FRIDA  
VALENCIA

Tras recibir la licencia de separación definitiva del cargo como alcalde de Benito Juárez por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Santiago Taboada continuó sus recorridos por la capital.

Desde Tlalpan, el precandidato de Va por la Ciudad de México (PAN, PRI y PRD) afirmó que se necesita un cambio radical para poder crecer de manera equitativa, por lo que pidió una oportunidad para demostrar su experiencia y con ello promover la igualdad de derechos en la ciudad.

El aspirante indicó que ha recibido muchas críticas por visitar Iztapalapa de manera constante; sin embargo, aclaró que no dejará de ir debido a que es una de las alcaldías que más ayuda necesita.

"Llevo más de siete reuniones en Iztapalapa y las cosas cada vez están peor. Yo no quiero eso en la ciudad... Son demasiados años con los mismos frentes y no nos podemos conformar", señaló.

El exalcalde afirmó que las demarcaciones son un reflejo del gobierno en turno y puso como ejemplo la disminución de delitos que hubo en la alcaldía que administró.

"Cuando llegué a Benito Juárez, hace seis años, no era la alcaldía más segura de la ciudad, pero nos pusimos a trabajar porque creo que la

seguridad es lo que uno más añora", mencionó.

Ante el fallo del Tribunal, el grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino hizo público su descontento al argumentar que el organismo excedió sus facultades con la aprobación de la solicitud.

La bancada guinda advirtió que interpondrá un juicio ante la Sala Regional del Tribunal Electoral federal, mientras que se comprometió a retomar el caso de la licencia el martes 5 de diciembre.

Por su parte, la precandidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, ocupó sus redes sociales para respaldar la trayectoria de Cristina Pacheco ante el anuncio de la periodista sobre la suspensión de sus programas en Canal Once.

"Sin duda vamos a extrañar a Cristina Pacheco en Canal Once, una periodista que siempre mostró sentir el pulso de la ciudad y de sus habitantes. Un abrazo, querida Cristina. Aquí nos tocó vivir, ahora nos toca transformar", destacó. 📢

## POR LA CIUDAD

● Salomón Chertorivski mantuvo sus recorridos por los mercados.

● Este sábado recorrió las calles de la colonia Jardín Balbuena.



**EN LA CONTIENDA**

**7**

VECES HA VISITADO EL EXALCALDE IZTAPALAPA.

**2**

VECES FUE ELECTO PARA GOBERNAR B.J.

**31**

DÍAS QUE DAN DE LAS PRECAMPAÑAS.



**RECORRIDOS** | • Taboada destacó la importancia de la Seguridad. Brugada tuvo agenda privada.

FOTOS: ESPECIAL ES



# Morena va contra TECDMX por licencia de Taboada

Partido guinda califica de invasiva la resolución del Tribunal Electoral, pues excede su responsabilidad; panista responde que la ley lo protege

BATALLA POR LA CDMX 2024

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Morena interpondrá un juicio electoral ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TERPJF) contra la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) de aprobar la licencia definitiva de Santiago Taboada como alcalde de Benito Juárez, a lo que el panista reviró: “Que lo metan. La ley me protege”.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el precandidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX afirmó que no iba a esperar hasta que la mayoría en el Congreso aprobara su licencia al cargo y que “en esta chicanada impondrán la candidatura.

“Lo que pasa es que no esperaban que el tribunal fallara a nuestro favor”, subrayó ayer sábado al término de un encuentro con militantes en la alcaldía Tlalpan, al que también asistió la edil Alfa González.

“A nosotros nadie nos va parar, aunque quieran hacer sus trampas les vamos a ganar la Ciudad de México”, precisó el precandidato del PAN-PRI-PRD.

La noche del pasado viernes, el tribunal aprobó de forma unánime la licencia definitiva de Taboada Cortina al cargo de alcalde en Benito Juárez, luego de que el panista solicitó licencia definitiva al cargo a partir del 2 de diciembre para poder participar en el proceso electoral.

Sin embargo, la sesión en que se discutiría dicha solicitud no se realizó debido a la ausencia de los diputados de Morena y sus aliados, por lo que Taboada Cortina recurrió al Tribunal Electoral para que se pronunciara sobre el caso.

Ayer, a través de un comunicado, el grupo parlamentario de Morena en el Congreso anunció que además de impugnar la determinación del Tribunal Electoral, exigirá a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, la panista Gabriela Salido, que en ejercicio de sus atribuciones presente una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) “por este acto de invasión de competencias.”

Morena rechazó y calificó como “actitud errónea e invasiva del Tribunal Electoral de la Ciudad de México”, pues, puntualizó, “está excediendo sus facultades y su decisión es inconstitucional, ya que la resolución configura una intromisión ilegal a las competencias y procedimientos de la función legislativa de la capital”.

En el comunicado respaldado por la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, así como por los diputados Lourdes Paz, Jorge Gaviño, Víctor Hugo Lobo y Martín Padilla, los morenistas manifestaron su desconcierto e inconformidad respecto de la resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y recordaron que “es facultad exclusiva del Poder Legislativo de la capital aprobar las licencias de diversos servidores públicos, como es el caso de las personas titulares de las alcaldías”. ●





En la colonia Lomas de Tepemecatli, en el Ajusco, en la alcaldía de Tlalpan, Santiago Taboada convivió con vecinos de la zona y compartió tacos de carnitas, arroz y frijoles.



# TRIBUNAL ELECTORAL **OTORGA licencia** **definitiva a Taboada** DEL CARGO EN **BENITO JUÁREZ**

GILBERTO GARCÍA

**E**l Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) aprobó, por unanimidad, la licencia definitiva al cargo de alcalde en Benito Juárez a Santiago Taboada, precandidato de la alianza PAN, PRI y PRD para la Jefatura de Gobierno.

El precandidato dio a conocer que interpuso un juicio para que el Tribunal Electoral se pronunciara acerca de su solicitud de licencia como alcalde, luego de que diputados de Morena frenaron esta solicitud en el Congreso de la Ciudad de México.

Durante la sesión pública que celebró en el pleno del TECDMX, se acordó aprobar la licencia definitiva del alcalde, luego de que los magistrados determinaran que "se aprueba la licencia definitiva en los términos que fue solicitada conforme a lo razonado en la sentencia".

Por su parte, el precandidato de la alianza opositora, agradeció al TECDMX por su "**profesionalismo y agilidad**" al tomar el caso.

"¡A Morena se le agió la fiesta! Quisieron sacarme de la contienda a la mala, pero hoy el @TECDMX confirma que puedo contender. Por eso a los del partido del espionaje les molesta la autonomía de las instituciones. Le agradezco al Tribunal su profesionalismo y agilidad", publicó en su cuenta de X.

Sobre esta resolución, el magistrado Armando Ambriz explicó que votó a favor de aprobar la licencia del precandidato, debido a que el asunto trató de una cuestión ya dilucidada por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desde "hace más de 20 años".

Agregó: "Es posible afirmar que basta con la manifestación de voluntad, en el sentido de dejar de desempeñarse como una servidora pública, y no realizar materialmente sus funciones inherentes, para considerar que se actualiza la separación del cargo", explicó.



Santiago Taboada Cortina



Armando Ambriz Hernández



2023-12-03

## Tribunal Electoral aprueba licencia de Santiago Taboada; va por la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mitsloanreview.mx/elecciones-2024/tribunal-electoral-aprueba-licencia-de-santiago-taboada-va-por-la-cdmx/>

El candidato del Frente obtuvo la licencia definitiva para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El Pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México aprobó la licencia definitiva a Santiago Taboada, precandidato único de la coalición "Va X La Ciudad de México", para contender en las elecciones de 2024.

Durante una conferencia de prensa, Taboada, de la coalición PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, dijo que pese a los intentos del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la CDMX para impedir la aprobación de la separación definitiva de su cargo.

Santiago Taboada cumple con todos los requisitos

Santiago Taboada explicó que se cumplen con los requisitos de separación del cargo y los derechos político-electorales están a salvo para contender.

"Yo sigo en licencia, porque el día jueves presenté ante el Congreso una solicitud de licencia por un día, precisamente para que hoy yo pueda seguir recorriendo la Ciudad de México sin problema, con la tranquilidad, pero sobre todo cumpliendo la ley", apuntó.

Esto después de que el miércoles 29 de noviembre el Congreso capitalino debía sesionar para aprobar la licencia definitiva presentada, sin embargo, por falta de quórum no hubo sesión.